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      Доброе утро!
Урок русского языка
                    
                               
                    



Какой звук объединяет эти все слова?



А ещё к нам на урок
Из леса прискакал зверёк.
Он пушистый, длинноухий,
Хвост его - комочек пуха.
Кто же это, угадай-ка.
Ну, конечно, это…



Построил Зайка себе новый красивый дом.
Как полагается, на дом повесил вывеску со своим именем. Но когда 
пришли гости, раздался смех. Звери потешались над бедным Зайкой. 
Почему, давайте вместе разберёмся.
- Какой звук мы произносим в середине слова Зайка?
- А Зайка на своей вывеске какую букву написал? Читаем слово.
- Зайка –зверёк, наш гость. Заика - тот, кто страдает заиканием.

Теперь Зайка никогда не путает буквы И и Й.

З А И К А



Прочитай вопрос 
учебника – с.78



Чем отличаются эти звуки? (й-согласный, и-гласный)
Что ты знаешь об этих звуках?



Минутка чистописания
Отступаем 2 строчки вниз, записываем число по 
серединке:

8 апреля
В следующей строчки по серединке:

Классная работаПропиши:



Согласный
 

 Гласный

Различит
ь!



Согласный
Звонкий
Мягкий 



Почему буква так 
называется?



Отличаются подружки:
С дужкой – «й», а «и» без дужки.

 Дужка в старину называлась 
«кратка». 

Изначально буква называлась
 «и с краткой»

Когда значение слова «кратка»
 было забыто, люди стали говорить

 “И краткое”.
Буква Й появилась в русском языке

 около 300 лет тому назад. 

и



Работа с учебником
на странице 78

ЗАПОМНИ

!



СЛОВАРНОЕ СЛОВО

ЗАПИШИ В БЛОКНОТ



Работа с учебником
на странице 80

(Нет, она входит в слог)

(По слогам)

(Делим на слоги карандашом)



 Я
[й’
а]

[й’
о]

[й’
у]

[й’
э]ё е ю



пою
т

мя
ч

слёз
ы

льё
тГде спрятался звук [й’]?

В каких словах?



юбк
а

ле
с

пёстры
й

Ма
я

Где спрятался звук [й’]?
В каких словах?



и

[й’а][й’у][й’о][й’э]
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Урок 
окончен. 
Спасибо!


